

---

## Hoy se inicia el III Encuentro Mediterráneo de Mediación

---

### M.A. CEUTA

El III Encuentro Internacional Mediterráneo sobre Mediación, dedicado al ámbito de la mediación familiar, se inaugura hoy a las 9.00 horas, en el Centro Universitario UNED Ceuta (salón de grados del Campus), con la presencia de las primeras autoridades de la Ciudad y de los representantes de las entidades organizadoras y colaboradoras.

El encuentro, de dos días de duración y organizado por la UNED, el Colegio de Abogados de Ceuta y el Instituto de Desarrollo y Análisis del Derecho de Familia en España, cuenta con la colaboración de la Ciudad Autónoma de Ceuta (Centro Asesor de la Mujer), la Asociación de Arbitraje y Mediación de Ceuta, la Fundación Mediara, el Colegio de Psicólogos de Ceuta, la Associazione "Mediatori Mediterranei" ONLUS y la Facultad de Educación, Economía y Tec-

nología, de Ceuta, así como grupos de investigación de la Universidad de Sevilla y la de Zaragoza.

El congreso, que contará con la participación de expertos y estudiosos del ámbito académico y profesional no sólo de España sino de otros países como Italia, Francia, Marruecos y Polonia, responde al papel relevante que la mediación está adquiriendo en la sociedad como medio de resolución de conflictos de naturaleza familiar e instrumento necesario y útil para la igualdad de género en el marco de la familia.

El encuentro tiene como objetivos reflexionar, debatir y realizar propuestas ante futuras reformas legales sobre la operatividad de la mediación en asuntos de violencia de género, la crisis de pareja, los conflictos con menores y con mayores, la figura del mediador familiar y el valor del acuerdo de mediación.